

---

FDP-Fraktion Darmstadt-Dieburg

## NEUER KREISVORSTAND GEWÄHLT

05.07.2016

---

Die Neuwahl des Kreisvorstandes unter Leitung des stellvertretenden FDP-Landesvorsitzenden Moritz Promny am 1. Juli ergab eine gute Mischung aus erfahrenen und jungen Parteimitgliedern. Wahlergebnisse zwischen 95 % und 100 % sind nicht nur ein grosser Vertrauensbeweis, sondern auch eine Verpflichtung, meint der wiedergewählte Kreisvorsitzende Horst Schultze.

Auf dem Foto von links nach rechts: Jürgen Lilge (Schatzmeister), Horst Schultze (Vorsitzender), Prof. Dr. Ingo Jeromin und Milena Scinardo (Stellvertreter) sowie Wahlleiter Moritz Promny, stellv. FDP-Landesvorsitzender.